

6.	04/0306	Erhaltung der Postfiliale Hangelar (Antrag der FDP-Fraktion vom 23.08.2004)	FB 8 wV und Bericht bis 20.10.04
-----------	----------------	---	---

Für die FDP-Fraktion begründete Herr Janssen den Antrag.

Der Bürgermeister verlas ein Schreiben der Verwaltung vom 18.08.04 an die Deutsche Post, in dem die Post gebeten wird, von der Umwandlung der Poststelle in Hangelar in eine Partner-Filiale abzusehen.

Auch Frau Roitzheim und Herr Dr. Frank sprachen sich für die Erhaltung dieser stark frequentierten Poststelle aus.

Dann fasste der Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss:

„Der Rat der Stadt Sankt Augustin fordert die Deutsche Post AG auf, die Postfiliale Hangelar mit ihrem bestehenden leistungsfähigen und kundenorientierten Umfang aufrecht zu erhalten und nicht zu schließen.“

einstimmig